

SÁBADO, 23 de junio de 1979

## La Biblia será publicada en gallego

23 JUN 1979

Archivado en: [Lectura](#) [Ortografía](#) [Comunidades autónomas](#) [Traducciones](#) [Hábitos culturales](#) [Editoriales](#) [Lingüística](#) [Iglesia Católica española](#)  
[Administración autonómica](#) [Sector editorial](#) [Galicia](#) [Literatura](#) [Libros](#) [Lengua](#) [Iglesia católica](#) [Administración pública](#) [España](#) [Cristianismo](#) [Cultura](#) [Religión](#)

La Biblia en gallego será publicada en fecha próxima, según han dicho a Efe directivos de la Editorial Sept, que han celebrado una reunión en Santiago de Compostela. La traducción ha sido realizada por catorce especialistas, bajo la dirección del teólogo Andrés Torres Queiruga. El trabajo ha durado siete años.

Antes de la publicación de la Biblia en gallego será editada la versión completa del Nuevo Testamento, que Sept tiene prácticamente terminada.

Los mismos directivos de Sept señalaron que la editorial tiene en preparación una obra sobre la liturgia en gallego, bajo el título Historia de una lucha, en la que se recogen los más diversos aspectos de las campañas llevadas a cabo para pedir el empleo del idioma gallego en la liturgia.